

Mapfre acusa a corredores de seguros de vender pólizas falsas o inexistentes

Por: **J. Troncoso Ostornol** Publicado: Lunes 14 de julio de 2025 a las 04:00 hrs.

▶ J. TRONCOSO OSTORNOL



La compañía Mapfre inició una serie de acciones legales en las que acusó a corredores de seguros de venta de pólizas falsas y/o inexistentes, lo que le ha significado -dijo- una merma por el pago de comisiones.

Uno de los casos partió a principios de diciembre del año pasado, cuando un cliente desconoció un contrato de una póliza de un vehículo motorizado habilitada por una corredora identificada por Mapfre.

El hecho llevó a la aseguradora a realizar una investigación interna que analizó la actividad de la mencionada corredora desde septiembre de 2023 a febrero de 2025. La denunciante identificó 105 clientes con 176 pólizas emitidas (entre seguros generales y de vida), con una prima proyectada de 5.160 UF. Mapfre aseguró que en 161 pólizas hubo fraude o actuaciones ilícitas del corredor.

La compañía apuntó al pago de comisión por venta de pólizas de seguros falsas o inexistentes, “con motivo de maniobras engañosas reiteradas en el tiempo en la intermediación”.

“La corredora de seguros logró percibir por concepto de comisión el pago del monto indicado por la venta de pólizas que fueron anuladas sin registrar pagos”, señaló la querellante.

Comparte     